

SOLLER

SEMANARIO DE INFORMACION L

SOLLER
SEMANARIO DE INFORMACION LOCAL

Franqueo
concertado

Biblioteca Provincial

PALMA

Franqueo
concertado

FUNDADOR Y DIRECTOR PROPIETARIO: D. Juan Marqués Arbona

REDACCION Y ADMINISTRACION: calle de San Bartolomé n.º 17—SOLLER (Baleares)

CRONICA DEPORTIVA

FUTBOL

Campeonato de España de aficionados en Binisalem

C. D. Alcázar 4
C. D. Sóller 2

En este partido de eliminatoria del campeonato de España de aficionados que jugaron estos equipos en el campo del Azul, Binisalem, el pasado domingo, resultó vencedor el Alcázar por 4 a 2.

Resultó un partido reñidísimo y emocionante de verdad; ambos equipos, sabiendo que se lo jugaban todo a una sola carta, se entregaron a la lucha sin ninguna clase de reservas, a un tren fantástico—especialmente en la primera parte—desarrollando los dos bandos hermosas jugadas, buscando ahinco la consecución del goal, pero la buena estuvo más de parte del Alcázar, mientras que el Sóller veía como en el transcurso del partido el travesaño devolvía cinemáticos que muy bien algunos de ellos pudieron convertirse en tantos.

Como equipos hay que reconocer que juegan mejor el Alcázar. Es más equipo, más técnico y acoplado, con buen toque de balón y precisión del pase. Su defensa enorme, especial Portas, que estuvo hecho un cono; los medios, espléndidos durante todo el partido, cortando y sirviendo magníficamente, siendo la clave de su triunfo, y en la delantera jugaron un gran partido los exteriores y el delantero centro, que fueron una asidilla para la meta sollerense. En resumen, un gran equipo en un momento de gran forma de juego, que supo jugar con lentitud, decisión y elevada moral en todo momento.

El Sóller rindió lo que puede rendir dada la característica del juego de sus componentes, en una tarde no del todo acertada. El fallo del equipo local estuvo en los malos alas y en la defensa, que se vieron negativamente superados por sus antagonistas. La zaga de Herrera se dejó sentir muchísimo, y la zaga, y Bosch que ocupó su puesto incidentalmente se encontró extraño en dicho juego, mostrando falta de facilidad en el espejeo y rapidez en el corte. Estades a su vez tuvo momentos buenos y otros francamente fallones. Los medios alas sollerenses se han distinguido nunca como buenos proveedores de balones a sus delanteros; cortaron el juego sí, pero no lo sirven precisos: no sabían cortar al buen tun-tun; y esto ante un equipo de la categoría del Alcázar se puso manifiestamente en evidencia.

Los delanteros que mejor actuaron fueron Aguiló y Martí, les siguieron Enseñat y Aguiló. Crespo flojeó bastante en la segunda parte, faltándole nervio y fondo. Pazos tuvo una equivocación y fué no abrir juego a las alas que era por donde debía venir el peligro para la meta del Alcázar; él individualmente se metía como un jabato, valientísimo siempre, pero como conductor llevó casi siempre el juego por el centro, y con esta técnica era difícilísimo burlar a la segura defensa blanquiazul. Las contadas veces que se abrió el juego a las alas fué cuando los máximos peligros para la meta del Alcázar y el primer tanto sollerense se consiguió en jugada de extremo a extremo.

La delantera sollerense, así como está formada, puede marcar tantos dando juego a los extremos; pero por juego corto por el centro ya será más difícil el conseguirlos. De la actuación de los sollerenses sólo resta decir que Tena en la media hizo un primer tiempo magnífico, prodigándose en reservas, pero en la segunda parte, ya cansado, no pudo rendir el mismo juego. También confirmó la buena impresión del día de su actuación.

Abeijón no tuvo una gran tarde; ante una defensa insegura él también se contagió y jugó al lado de grandes paradas otros momentos de indecisión y alguna salida en falso, como la que costó el tercer tanto, en parte tuvo la culpa también la de Tena que no acertó a cubrirle la meta cuando él salió a por el balón.

Resumiendo este comentario debemos

hacer constar que, por juego, mereció la victoria el Alcázar, pero por ocasiones de marcar malogradas por desgracia evidente—cinco tiros a los postes—y un goal marcado y no concedido por el árbitro, pudo vencer el Sóller, que aunque jugó menos en calidad y cantidad tampoco hubiera sido injusta una victoria suya.

Como se marcaron los tantos

Primero del Alcázar a los tres minutos, marcado por Estapé, de un tiro raso y cruzado.

Primero del Sóller y empate a un tanto. A los quince minutos de la segunda parte, pase de Agustí a Martí, que centra raso y largo, empalmado Enseñat el esférico de un gran tiro que va al fondo de la red.

Desempata el Alcázar tres minutos después, de un tiro de centro de Sancho, que sorprendió a Abeijón.

Minutos después, tercer tanto del Alcázar por mediación de Estapé, después de una salida de Abeijón que pierde la pelota, y el exterior blanquiazul la manda de cabeza a las mallas.

Segundo tanto del Sóller. El Alcázar incurre en manos cerca del área, tira la falta Enseñat, rebota el balón en el larguero y Pazos al recogerlo de cabeza lo manda por el ángulo al fondo de la red.

Cuarto tanto del Alcázar; a los cuarenta y tres minutos, avance de Estapé que sortea a Enseñat, Pastor y Estades sucesivamente y por bajo y cruzado manda el balón a la red sollerense.

Fine el partido con este resultado: Alcázar 4—Sóller 2.

El árbitro, Sr. Salom, perjudicó mucho a los sollerenses y siguiendo poco el juego por evidente pesadez.

Equipos. Alcázar: Salvá—Portas, Porcel—Serra, Gari, Llull—Cañellas J., Sancho, Cañellas B., Llabrés, Estapé.

Sóller: Abeijón—Estades, Bosch—Pastor, Tena, Mayol J.—Enseñat, Crespo, Pazos, Agustí, Martí.

El público de Binisalem, correctísimo en todo momento, pudiéndose jugar el partido en un ambiente de absoluta imparcialidad.

El Poblense elimina al Pollense por 1-0

En Inca jugaron su correspondiente partido de eliminatoria estos equipos, que empataron a 1 goal.

En la prolongación de 30 minutos que tuvo que jugarse, marcó un tanto de penalty el Poblense, que le dió la victoria.

Se aplaza el partido con el «Santa María»

El partido concertado para mañana con el Santa María ha tenido que aplazarse para otra fecha, según comunicó anoche telefónicamente dicha sociedad al club local, por haber surgido a última hora dificultades insuperables que impiden el desplazamiento de dicho equipo.

¿Vendrá el equipo del «Lepanto» mañana?

Seguidamente de saber la anterior noticia, el Sóller inició gestiones para conseguir la venida del potentísimo equipo del buque de guerra Lepanto, con quien ya tenía que jugar el pasado día 28, cuyo partido no pudo celebrarse a causa de jugarse el «match» Alcázar—Sóller.

Si el Lepanto se halla todavía en Palma, cosa que se ignoraba anoche, es casi segura la venida expresa de su equipo a Sóller para enfrentarse con el titular mañana tarde.

Si se puede conseguir la celebración de este partido, sería mañana un día de gran fútbol, un verdadero acontecimiento deportivo, pues el Lepanto, es sin duda alguna un equipo de maravilla, de estos que entusiasman de veras al público verles jugar, pues forman un formidable conjunto, integrado por jugadores de clase magnífica, dignos de figurar en equipos de altos vuelos; su línea media y en especial su medio centro, es algo realmente excepcional. Esto lo pudieron apreciar los espectadores que hace unas semanas les vieron actuar en el campo del Sóller, en partido dominguero matinal, a raíz de hallarse dicho buque incidentalmente en Sóller.

Un partido Lepanto Sóller podría dar lugar a una memorable tarde deportiva, y mucho más si el Sóller puede presentarse completo. El Lepanto con motivo de su estancia en Pollensa, estas pasadas semanas venció por dos veces consecutivas en el propio campo pollensín, y en esto está su mejor elogio.

¡Ojalá pueda conseguirse la venida de tan gran conjunto, para que el público sollerense pueda disfrutar de una verdadera tarde de buen fútbol!

En caso de jugarse este partido se anunciará en la pizarra del local social. El encuentro se celebraría a las 4 de la tarde.

El Sóller formará su equipo a base de estos jugadores: Abeijón—Forteza, Estades—Reverte, Bosch, Tena—Valle, Pastor, Enseñat, Crespo, Pazos, Agustí, Martí, Ferragut, López.

Jugará en partido de prueba el medio Valle, jugador del que se tienen las mejores referencias y que desea ingresar en el club sollerense, habiendo sido reiteradamente recomendado por el defensa Estades.

Aunque consideramos muy difícil una victoria de los sollerenses ante tan potente adversario, esperamos que sabrá hacer un digno papel.

Noticario

Con respecto al proyectado Torneo del que dimos la noticia en el último número, sabemos se han mandado por el C. D. Sóller, una propuesta de Bares para su celebración estando actualmente pendientes de contestación de las partes interesadas.

A partir de este mes pueden inscribirse socias femeninas del C. D. Sóller, y socios infantiles, mediante el pago de la cuota mensual de 2 y 1 ptas. respectivamente.

Podrán solicitar su inscripción tanto en el local social como en la taquilla del campo.—J.

Del partido oficinistas de la Base

Jefatura 5
Comisaría 3

A pesar del tiempo desapacible, jugaron los oficinistas el partido anunciado. Los vencedores llegaron a llevar ventaja por 5 a 1, pero al final los de la Comisaría redujeron la diferencia.

Jefatura marcó sus tantos por mediación de Crespo (3), Monserrat y Mayol. Los tantos de Comisaría fueron obtenidos por Riera (2) y Soler, éste de penalty.

Arbitró con acierto el Sr. Miquel y los equipos fueron:

Jefatura: Vicens R.—Román, Berenguer—Medina, La Mata, Mayol—Olivares, Marqués, Monserrat, Crespo, Martorell.

Comisaría: Víctor—Esteva, Vives—Soler, Reverte, Ferrer—Llorens, Puertos, Riera, Reynés, Pallarés.—LISTILLA.

BALONCESTO

Campeonato «Frente de Juventudes» del Juvenil de la «Congregación Mariana» en cabeza

En la pista del patio del Colegio de los Sagrados Corazones, ante numerosa concurrencia, se disputó el domingo pasado a las 10'30 de la mañana el tan esperado partido entre los dos juveniles sollerenses. Como en las dos anteriores ocasiones venció nuevamente el Juventud Mariana por la neta diferencia de 32 a 15, después de un formidable partido, tan disputado y emotivo como el que más emoción hubiera despertado con anterioridad en pistas sollerenses.

La zaga del Victoria se resintió demasiado de la obligada ausencia de su defensiva Pons, indisponible de momento por lesión, y si bien el trio de ataque se multiplicó para atender a ataque y defensa, hubo de inclinarse ante el juego rapidísimo y eficaz de los congregantes, cuyos delanteros no desperdiciaban ocasión de probar fortuna y cuyos defensas aprovechaban magníficamente sus condiciones de estatura y agilidad para hacerse con la mayor parte de balones que rondaban por sus dominios.

Arbitró con evidente buena voluntad el

colegiado palmense Sr. Martínez, alineándose los equipos como sigue:

Juventud Mariana: Bauzá, Rullán J., Mayol, Rullán, Alberto, Ripoll, Morey, Bauzá II.

Victoria (Juvenil): Gelabert, Estarellas, Ribas, López, Palou, Vaquer.

Mañana el juvenil del Victoria se trasladará a Felanitx para contender con el Santueri. Esperamos que los chicos del «Mercantil» no querrán ser menos que los juveniles de la Congregación y se esforzarán en traer a casa los dos puntos.

AJEDREZ

Arturito Pomar dió sus anunciadas simultáneas con notable éxito

El domingo pasado a las dos y media de la tarde el niño ajedrecista palmense Arturito Pomar dió en el Círculo Sollerense su anunciada sesión de simultáneas, que fué a dieciséis tableros.

El peque no defraudó la expectación que había por verle actuar, pues con juego rápido y preciso dió réplica adecuada a cada uno de sus oponentes que eran, por cierto, lo mejorcito del equipo ajedrecista de la popular sociedad, terminando brillantemente su sesión en poco más de tres horas.

Venció en doce tableros y perdió en cuatro. Sus vencedores fueron Antonio Aguiló, Daniel Mayol, Antonio Mir y Luis Cortés.

Venció a Francisco Oliver, Guillermo Bibiloni, Andrés Arbona, Jaime Mas, Damián Mayol, Pablo Fiol, Jesús Martín, Pedro Marqués, José Aguiló, Juan Enseñat, José Forteza y Damián Deyá, cuyo tablero fué el último en terminar la lucha. Deyá pudo haber decidido con relativa facilidad el juego a su favor si por nerviosismo no hubiera sufrido al final un error de bulto.

El éxito de afición y de público fué grande, siendo francamente insuficiente el vasto local para contener el crecido número de aficionados y curiosos que allí se congregaron.

Por la noche Arturito visitó la sociedad La Unión, donde disputó una partida con el actual campeón sollerense José Mayol, y otra con el campeón del año pasado Jesús Martín, venciendo lucidamente en ambas.

Lo mismo Arturito que sus padres, que le acompañaron en su excursión, se mostraron encantados de las atenciones que con ellos han tenido los aficionados sollerenses, entre los cuales se encontraron tan a gusto, que su deseo es que la exhibición se repita dentro de unos meses, para satisfacción de todos, mostrándose muy agradecidos a nuestro paisano Pedro A. Rullán, el fuerte jugador de primera categoría de Mallorca, por cuya mediación fué organizada tan simpática gira. El deseo expresado coincide con el anhelo unánime de los aficionados de Sóller, cautivados no menos por la valía del simpático niño que por su encantadora modestia.

Así que no vamos a tardar mucho en ver nuevamente en acción al niño Arturito en uno de los centros ajedrecistas locales.—BIBILONI.

SE HA EXTRAVIADO

un reloj de oro, de señora, recuerdo de familia. Se gratificará a la persona que lo entregue en el Bar Cristal—Casa Willy en 200 ptas.

“EL GAS,” S. A.

La Junta de Gobierno de esta Sociedad acordó que a partir de hoy hasta el 28 del actual y desde dicha fecha los sábados y último de cada mes, de 9 a 12 de la mañana, quede abierto el pago del dividendo activo de cinco pesetas por acción, fijado en la General ordinaria del día de ayer.

Lo que se anuncia para conocimiento de los Sres. accionistas.

Soller 15 de Febrero de 1943—Por «El Gas» S. A., El Director Gerente, J. Rullán.

CRONICA LOCAL

Nuevo material cinematográfico

Acaban de ser contratadas los últimos éxitos de la pantalla para su próxima proyección en Sóller

Ayer regresó de su viaje a Barcelona el empresario de los teatros de esta ciudad, D. Miguel Marqués Coll, a donde había marchado el lunes al objeto de contratar nuevos lotes de películas para la presente y la nueva temporada.

A nuestras preguntas, el Sr. Marqués nos ha expresado su satisfacción por los resultados conseguidos, que aseguran el mantenimiento de las buenas programaciones a que nos tiene acostumbrados, ya que ha podido llegar a un buen acuerdo con la mayoría de casas distribuidoras para que el público sollerense pueda presenciar las mejores producciones extranjeras que existen hoy en el país.

Entre los principales títulos contratados podemos adelantar los de *Rebeca*, *El prisionero de Zenda*, *Eso que llaman amor*, *El séptimo cielo*, *Al son de la marimba*, *Mujercita* y *El primer amor*, de Diana Durbin, etc. todas ellas cabezas de lote de los nuevos contratos firmados, junto con muchas otras cintas no menos afamadas e interesantes que son esperadas aquí con verdadera expectación.

Con las otras casas representadas en Palma también se ha podido ultimar una excelente programación para los próximos meses hasta el verano, a base en su mayoría, de programas dobles ante la penuria cada vez mayor de películas de complemento. Con ello se logrará durar considerablemente la calidad de los programas con dos films bases de programa y los dos en español.

Celebramos los buenos resultados logrados en su viaje por la Empresa, que son, en definitiva, en beneficio del público sollerense aficionado al séptimo arte.

La función teatral del martes

Efectuóse en el «Teatro Alcázar» con la mayor brillantez, en la noche del expresado día, la anunciada representación de la zarzuela *Los Gavilanes*, inspirada obra musical del Maestro Guerrero, y a ella asistieron las autoridades locales y de la Base Naval y numerosa concurrencia.

La interpretación que supo darle la Agrupación Artística de Educación y Descanso, de Palma, fué, más que discreta y aceptable, excelente, sobre todo en la parte musical, en la que tanto el barítono, José Fuster, como las demás partes principales, el nutrido coro y la orquesta rayaron a gran altura, bajo la inteligente dirección del maestro Jaime Dalmau.

No particularizamos los elogios porque nos parece que para que aquellos de nuestros lectores que no asistieron a la función puedan tener idea de cuán deliciosa resultó la velada para los buenos aficionados al divino arte basta decir que, en conjunto fué la interpretación un verdadero acierto, porque cada uno de los actuantes, habiéndose hecho bien cargo de su papel, lo desempeñó admirablemente, y demostraron aquellos su complacencia premiando su labor con aplausos calurosos, no sólo al final de cada uno de los tres actos de que consta la obra interpretada sino que también en los más salientes pasajes de ésta, entre ellos la marcha del acto segundo, que la tiple, Catalina Coll, acompañada del coro, insistentemente aplaudida hubo de repetir.

Como final de fiesta recitáronse algunas poesías y cantaron romanzas el tenor de la Agrupación Artística, Sr. Gómez, y el aficionado de esta localidad Gabriel Mas Florit, el primero de «La Dolerosa» y el segundo de «Los de Aragón» y de «La del Soto del Parral».

Grata impresión causó y buen recuerdo ha dejado en nuestro público la primera visita a Sóller de la Agrupación Artística de Educación y Descanso, de Palma; así es que para la próxima, que desde el palco escénico se nos anunció al final de la función, para darnos a conocer la opereta «La Dogaresa», no creemos sea aventurado augurarle un éxito aún mayor que el que el martes próximo pasado obtuvo.

Plácemes, pues, a los referidos actuantes y a quien, o quienes, tuvieron la buena idea de proporcionarnos tan agradable solaz.

Cognac creador **MERITO**



D.^a Francisca Morell Castañer

VDA. DE D. BERNARDO GALMÉS MIR

falleció en esta ciudad el día 4 de Marzo de 1943

A LA EDAD DE 78 AÑOS

Habiendo recibido los Santos Sacramentos.

(A. E. R. I. P.)

Sus desconsolados: hijo, D. Bartolomé Noguera; nietos (ausentes), y nieto presente D. Bartolomé Frau Noguera; hermanos: doña María, D.^a Magdalena y D. José; hermanos políticos; sobrinos, primos y demás parientes, al participar a sus amistades tan sensible pérdida les ruegan tengan presente en sus oraciones el alma de la finada, lo que tendrán como un especial favor.

Los planos del proyectado Monumento al Sagrado Corazón de Jesús

Mandaron anteayer esos planos los señores arquitectos D. Gabriel Alomar y don Antonio Coll, autores de los mismos, y mañana, domingo, y pasado mañana lunes, serán expuestos en el cancel del portal mayor de la Iglesia Parroquial. Después lo estarán por tiempo indefinido en las Casas Consistoriales.

Para que nuestros lectores ausentes de esta población puedan hacerse bien cargo de lo que va a ser esa magna obra con que la ciudad de Sóller quiere exteriorizar su fe y su devoción al Corazón Divino de Jesús, procuraremos reproducir los referidos planos en nuestro próximo número, con la adición de unas notas explicativas de éstos. Comprenden, además del proyecto del Monumento en sí, el de la suntuosa escalinata complementaria que, desde el arranque de la última curva de la carretera, ha de dar acceso al mismo.

En la sesión que celebró ayer la Junta pro Monumento, para cambiar impresiones con motivo de la recepción de los susodichos planos, se habló de la colocación de la primera piedra, y se señaló para este solemne acto el domingo día 27 de Junio, intermedio entre las festividades del *Corpus Christi* y del *Sagrado Corazón de Jesús*.

El precio del pan

Por una disposición de Abastecimientos y Transportes, a partir de hoy, día 6 del actual los precios que regirán para las distintas piezas de pan serán los siguientes:

Piezas de 80 gramos,	0'25 pesetas.
id. de 100 id.	0'25 id.
id. de 300 id.	0'45 id.
id. de 600 id.	0'90 id.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Nota de la Alcaldía

Anuncio de vacantes

Con motivo de movilización de personal afecto a la plantilla de oficinas de este Ayuntamiento, se anuncia la provisión de dos vacantes de empleados temporeros con destino en las oficinas municipales, admitiéndose las solicitudes durante el plazo de cuatro días, es decir, hasta el próximo jueves día 11 del corriente a las doce horas de su mañana, mediante instancia.

Por Dios, por España y su Revolución Nacional Sindicalista.
Sóller 6 de Marzo de 1943.—El Alcalde, Antonio Castañer.

Detención del autor de un robo de dinero

La Benemérita del puesto de Petra comunicó que el vecino Sebastián Galmés Bordoy, cafetero, les denunció haber notado a faltar del interior de un cajón del mostrador del establecimiento de su café dos billetes del Banco de España de 100 pesetas. Añadió que este hecho lo notó en distintas ocasiones, ignorando quien pudiera ser el autor.

Después de activas gestiones fué detenido en Sóller un joven que dijo llamarse Miguel Enseñat Cañellas, mecánico de Sóller, que había trabajado en el domicilio del denunciante, quien acabó por confesarse autor del robo. Manifestó haberlo cometido a altas horas de la noche y mientras el Galmés y su familia estaban durmiendo, penetrando en su café «Cá sa-viuda» por una puerta que da acceso a una escalera, que comunica con las habitaciones particulares de la casa.

También se declaró autor de otros robos en dicho establecimiento, uno de ellos de 300 pesetas y otros de comestibles varios.

Al ser detenido le encontraron 213 pras. Ha sido conducido a Manacor y puesto a disposición del Juzgado.

En plena temporada de bailes

Las diversas sociedades rivalizan en obsequiar con ellos a sus asociados

Toca a su fin la temporada de bailes que se vienen dando en nuestra ciudad, organizados por las sociedades recreativas en obsequio de sus socios. Los que se han dado hasta aquí se ven, en general, muy concurridos, pudiendo destacar por su mayor animación el que se dió el domingo último en el «Círculo Sollerenense» y el del jueves en el teatro de la «Defensora Sollerenense», que estuvieron animadísimos durante toda la velada.

El del domingo en el «Círculo» corrió a cargo de la reputada orquestina de Inca «Inca Jaz», que con su actuación reverdecieron los laureles obtenidos en el baile anterior en que tomó parte. Como novedad, fué su tuada dicha orquestina en el piso inferior con lo cual pudo disponerse de doble piso para el baile. De este modo los bailadores tuvieron dos grandes salas para sus danzas, puesto que en el piso superior llegaba la música a través de una instalación de altavoces.

El jueves, en el baile de la «Defensora Sollerenense» debutó la orquestina palmesana Marín, que también cosechó muchos aplausos por su pulcra e infatigable labor. El bar corrió a cargo del renombrado barman Antonio Vicens, dueño del bar Mercaderes y con ambos elementos se logró mantener la animación y la concurrencia hasta el último instante, en que el cierre de la corriente eléctrica puso fin a la velada cuando el baile estaba en todo su apogeo.

En la sociedad «La Unión» también se celebró el jueves el anunciado baile por gurosa invitación entre sus socios. Por este motivo, sin duda, no estuvo tan concurrido como otras veces, a pesar de que «Los B» hemios no regatearon su esfuerzo en proporcionarles con sus ritmos y armonías modernas la mayor animación.

Para mañana se anuncian nuevos bailes en el «Círculo Sollerenense», en la «Defensora» y en «La Unión».

En la primera de estas sociedades habrá su presentación una nueva orquestina de fuera: la «Marimba», de Campos, con vocalista, cuya actuación es esperada con interés por el renombre de que viene precedida.

En la «Defensora» y en «La Unión» mañana tendrán lugar los últimos bailes, con las mismas orquestas que ya tuvieron el jueves último.

Pondrá fin a esta temporada de bailes que celebrará el «Círculo Sollerenense» en sus salones el próximo martes, este último con la orquesta local que dirige D. Francisco Valls.

Función teatral en la «Defensora»

Serán presentados tres sainetes por la Cátedra de Declamación de esta sociedad

Para el próximo martes, por la noche, se anuncia la celebración de una nueva velada teatral a cargo de la Cátedra de Declamación de la sociedad «Defensora Sollerenense».

En la citada función se pondrán en escena los sainetes *Roncar despierto*, *El tío de Alcalá* y *El contrabando*, por los elementos que componen aquella entusiasta agrupación de aficionados, en las que hacen una creación muy acertada que seguramente hará pasar un rato muy agradable a cuantos concurren a esta función en proyecto.

La función dará principio a las nueve de la noche y en ella regirán precios muy económicos: Butacas, 2 ptas. Generales, 1'00, con un cincuenta por ciento de rebaja para los señores socios.

Se suspenden las fiestas de Carnaval

Por una nota del Gobierno Civil de esta provincia, inserta en la prensa palmesana, se ha hecho público, para general conocimiento, que continúa vigente la Orden de 3 de Febrero de 1937, quedando por lo tanto suspendidas en absoluto las Fiestas de Carnaval.

Trabajos de torno y fresado
Talleres Hispania

Fiesta jubilar en Inca

Motivo de las bodas de plata del Rdo. D. José Aguiló

celebrado en la Iglesia de Santo Domingo de la ciudad de Inca, solemnisima conmemoración con motivo de cumplirse el quinto aniversario de la entrada co-ordinada de dicha iglesia del Rdo. D. José Aguiló, Pbro.

Los actos principales tuvieron lugar el día 14 del pasado Febrero, a los que se unió con entusiasmo toda la ciudad, especialmente la populosa y distinguida barriada de Inca, con todas las Autoridades locales a la cabeza.

Al principio tuvo lugar una solemne Comunion general por la mañana, celebrada por el Rdo. P. Asencio S. Puerto, Superior del convento de dominicos de Manacor, a la que asistieron las Congregaciones del Santo Perpetuo, caballeros y señoras del Rdo. de Inca, y jóvenes de la Milicia Angélica, asociaciones fundadas por el Sr. Aguiló en el curso de su rectorado.

Fué a las diez y media, solemne Oficio mayor de Inca, dominicano y por privilegio pontificio con misa votiva del Sto. Patriarca. Fué celebrante dicho Sr. Aguiló, rector de la parroquia de Inca, asisténdole de capas el P. Superior de Manacor y el Rdo. Sr. Palou, vicario de Inca, y de ministros dos Rdos. PP. de Inca.

Después de un elocuente sermón de circunstancias en el que realizó la labor de dicho rector durante estos 25 años, el M. I. Dr. D. Anselmo Caimari, cónnigo conciliar del Obis-
do de Mallorca.

Orfeón local «Harpa de Inca» y la Es-
tudiantina «Seráfica» cantaron magistralmente a cuatro voces del Maestro Salas, y el Orfeón estrenaron un hermoso mo-
do a cuatro voces también) «*Quid retribuam domino?*», del que es autor el mismo Aguiló.

Final del Oficio dicho señor, por facultad especial transmitida por telegrama por el Sr. Mag. Gione, impartió a todos los presentes la Bendición Papal, e inmediatamente tuvo lugar un largo besamanos mien-
tras las entidades musicales citadas cantaban el *Te Deum* del Maestro Tortell, reparose profusamente una estampa-recor-
datorio de este acontecimiento.

La noche tuvo lugar otro acto im-
portante de Homenaje a Sto. Domingo y a su Orden, en el que predicó elocuentemente el Rdo. P. Superior de Manacor, desfilando por la noche todos los concurrentes para adorar la reliquia del Sto. Patriarca.

El Rdo. P. General de los dominicos, Sr. venerable Prelado y el Arzobispo de Zaragoza han enviado efusivas bendiciones al Rdo. Sr. Aguiló con motivo de sus bodas de Plata, habiendo sido también obsequiado con valiosos regalos por las Compañías adscritas a dicha Iglesia.

El conocido poeta inquisito D. Miguel de los Rios ha enviado al Sr. Aguiló, con motivo de esta fiesta jubilar, una sentida y bella carta.

El Rdo. Sr. Aguiló a las felicitaciones recibidas con motivo de la solemne fiesta conmemorativa celebrada en su honor, la agradece muy sincera.

Partos a efectuar en el mes de Marzo

Cupos asignados a Sóller

La prensa diaria de Palma ha publicado el cuadro de distribución de comestibles de abastecimiento asignado a los pueblos de Mallorca durante el presente mes de Marzo.

Según este reparto, corresponde a nuestra ciudad por habitante los artículos siguientes:

Azúcar	250 gramos
Leche	un 3 por ciento para enfermos
Café	100 gramos
Judías blancas	500 »
Arroz	300 »
Aceite	Un cuarto de litro.

ACADEMIA DE CORTE METODO PRÁCTICO PARISIÉN

Francisca Mayol

Obispo Colom, 58
SÓLLER

Curso completo en 40 lecciones
Patrones a medida

Bendición e inauguración de una parte de la nueva Parroquia del Puerto

Con honda satisfacción podemos hoy ya adelantar la gran noticia de la bendición de la nueva Iglesia parroquial del Puerto de Sóller. El día 17 de este mes será fecha memorable, digna de ser señalada con monolito blanco en la historia de ese pueblo de pescadores.

En la próxima edición ya daremos detalles de la magna fiesta y el programa completo.

La Junta Parroquial de Obras desde hoy se complace en invitar a todos los bienhechores y a todo el vecindario en general a dichos actos.

Clisé en madera de D. Antonio Sagristá.



NOTAS DE SOCIEDAD

LLEGADA

El jueves llegó de Metz la señorita Paquita Mayol Coll.

Sea bienvenida.

SALIDAS

Después de pasar unos días en esta ciudad en compañía de sus familiares, el lunes de la presente semana regresaron a París los esposos D. Francisco Coll Trias y doña Rosa Trias.

Anteayer regresó a Villarreal, después de una corta permanencia con sus familiares, el comerciante D. Alfonso Castañer Casasnovas.

Desearnos hayan tenido un feliz viaje.

NACIMIENTOS

Por carta recibida de Belfort se ha tenido conocimiento de que los esposos D. Jaime Seguí Ripoll y D.^a Margarita Morell Arbona, establecidos en aquella población, han visto nacer a su primogénito: una preciosa niña, que vino al mundo el día 18 de Febrero último.

Los esposos D. Antonio Rullán Castañer y D.^a Leonor Coll Rullán, residentes en Marsella, vieron el 22 de febrero último alegrado su hogar con el nacimiento de un hermoso niño, que ha de llevar el nombre de Guillermo.

Por tan fausto motivo enviamos a los nombrados esposos nuestra cordial enhorabuena.

El lunes de esta semana, el hogar de nuestros amigos los esposos D. Matías Oliver Rullán y D. Ana Castañer Coll, se vio también alegrado con la venida al mundo de un nuevo vástago, un robusto y hermoso niño, el tercero de los hijos de los señores Oliver Castañer.

En la tarde del jueves el vicario Rdo. don José Morey administró al pequeño neófito el sacramento del Bautismo, imponiéndole el nombre de Matías, siendo los padrinos del nuevo cristiano su tía D.^a María Oliver de Truyols y D. Bartolomé Castañer Ripoll, tío de la madre del bautizado.

Plácenos felicitar efusivamente a los padres, padrinos y abuelos del recién nacido.

A últimas horas del día de ayer abrió sus ojos a la luz de este mundo un precioso querube, la tercera hijita de los distinguidos esposos el Director del Colegio Municipal de 2.^a Enseñanza de esta ciudad y estimado colaborador nuestro D. Damián Canals Pougín y D.^a María Pizá Enseñat.

En las aguas bautismales recibirá la recién nacida el bello nombre de María de Lluçh.

Sincerísimamente nos asociamos al gozo de los dichosos papás, a quienes enviamos nuestra más cumplida enhorabuena, extensiva a la abuela materna y demás familiares.

BAUTIZO

En la iglesia Catedral Basílica, de Palma, fué bautizado por el M. I. Sr. D. Enrique Ibáñez Rizo, canónigo chantre, el primogénito de nuestro particular amigo D. Antonio

Colom, redactor jefe de «Balears» y cate-
drático de Inglés del Instituto Femenino de Palma, a quien se le pusieron los nombres de Jaime Antonio Humberto.

Fueron los padrinos el abuelo materno Dr. Roglá y D.^a Antonia Colom, viuda de Mayol.

TRASLADO

Nos enteramos de que, por ascenso en su carrera, ha sido destinado a prestar sus servicios en la Dirección General de Aduanas, en Madrid, nuestro particular y buen amigo el Administrador de la Aduana de esta ciudad, D. Faustino Araez, quien debe partir para la capital de España a mediados del presente mes.

Al lamentar la separación del señor Araez, le felicitamos por su ascenso y deseamos que su estancia en Madrid le sea grata.

BODAS

El miércoles de esta semana, día 3, a las siete y media de la mañana, unieron sus vidas con el sagrado vínculo del matrimonio el joven D. Antonio Frau Caparó y la agraciada señorita Josefina Ferrer Márquez.

La ceremonia religiosa verificóse en la artística capilla del Sagrado Corazón de Jesús, de nuestra parroquia, profusamente iluminada.

Autorizó el matrimonio canónico, bendiciendo a los novios y celebrando luego la misa de velaciones, el Rdo. D. Guillermo Fiol, vicario.

Terminado este acto el novel matrimonio salió de viaje por el interior de la isla.

Al felicitar a los jóvenes esposos hacemos votos para que Dios Omnipotente les conceda sus gracias y bendiciones.

En la iglesia filial de la Inmaculada Concepción, de Biniaraix, se celebró el jueves de esta semana, a las diez, la boda de los hermanos D. Bartolomé Marroig Boscana, con la bella señorita María Magdalena Reynés, Marroig y D. Bartolomé Mascaró Marroig con la gentil señorita Beatriz Marroig Boscana.

Bendijo la unión de los primeros el vicario de esta ciudad Rdo. D. José Morey, celebrando la misa de velaciones el Rdo. don Guillermo Solivellas, vicario de Biniaraix.

Autorizó y bendijo el matrimonio canónico de los últimos el Rdo. D. Antonio Caparó, Cura Económico de Fornalutx.

Las respectivas actas matrimoniales fueron firmadas por los señores D. Cristóbal Magraner Morell y D. Jaime Puig Ginestra, propietarios.

Terminada esta doble y solemne ceremonia, ambas parejas, con sus familiares e invitados, dirigieronse a la finca «Ca's Patró Lau», nuevo hogar del novel matrimonio Marroig Reynés, donde tuvo lugar el laudable acto de la entronización del Sagrado Corazón de Jesús, por el Rdo. Sr. Caparó, siendo luego todos obsequiados espléndidamente con un exquisito *lunch*.

Los dos noveles matrimonios salieron de viaje para la capital y principales pueblos mallorquines.

Reciban ambos nuestra más efusiva felicitación.

Esta mañana, a las diez, ante el altar de la Inmaculada Concepción de nuestra ige-

sia parroquial, hanse unido con el santo sacramento del matrimonio el joven don Francisco Palomares Lledo y la simpática señorita Antonia Capó Oliver.

Ha bendecido la unión y celebrado la misa de velaciones el Rdo. D. José Morey, vicario.

Han apadrinado al novio sus padres: don José Palomares Valero y D.^a Vicenta Lledo Varra, y de la desposada han sido padrinos también sus padres, los comerciantes don Melchor Capó Coll y D.^a Margarita Oliver Escales.

Han actuado de testigos D. Sebastián Mas Svasi, D. Antonio Pagés Sastre, D. José Palomares Carbonell y D. Vicente Lledo Poveda.

Los nuevos esposos han obsequiado a sus familiares con un suculento ágape de esponsales.

Luego han salido de viaje por el interior de la isla.

Desearnos a la feliz pareja plena y perdurable dicha en su nuevo estado.

NECROLÓGICA

D.^a FRANCISCA MORELL CASTAÑER

Anteayer, jueves, día 4 del mes en curso, entregó su alma al Creador la bondadosa anciana D.^a Francisca Morell Castañer, viuda del que fué nuestro amigo, el inteligente maestro albañil D. Bernardo Galmés Mir. Sucumbió a aguda dolencia, que últimamente vino a agravar los achaques inherentes a la ya bastante avanzada edad de la paciente. Esta a los setenta y ocho años ha bajado al sepulcro.

Fué en sus buenos tiempos, la infortunada señora, dechado de laboriosidad, de inteligencia para los negocios a que había dedicado sus actividades y de dulzura y tacto exquisito para el contentamiento de los numerosos parroquianos del establecimiento de que estaba al frente. Por esto fueron siempre muchas las simpatías de que gozaba, y por esto ha sido también de sus amistades y del numeroso público que la conocía y había tratado muy sentida su muerte.

Fué de ello demostración patente la in-
gente multitud de personas que desfilaron ante su nieto, D. Bartolomé, hermanos y demás deudos, para expresarles su condolencia, en la tarde del día mismo de la defunción, antes de verificarse el entierro, en el que asistió la Comunidad parroquial con cruz alzada y buen número de vecinos, y en la mañana de ayer en la Parroquia a la terminación del solemne funeral que se celebró en sufragio del alma de la finada.

Descanse ésta en paz y reciban todos los que lloran en estos momentos la eterna separación del ser querido, alivio en su dolor y la expresión de nuestro muy sentido pésame.

REGISTRO CIVIL

NACIMIENTOS

- Día 25 de Febrero.—Juan Zamora Gambin, hijo de Vicente y Francisca.
- Día 1.^o—María Toledo Ferrer, hija de Miguel y Antonia.
- Día 1.^o—Jorge Aguiló Llabrés, hijo de Juan y María.
- Día 1.^o—Antonio Martorell Colom, hijo de Jaime y Rosa.
- Día 1.—Matías Oliver Castañer, hijo de Matías y Ana.
- Día 2.—Manuel Moldes Martínez, hijo de Segundo y Olegaria.

MATRIMONIOS

- Día 27 de Febrero.—Fernando Reina Mora con Francisca Acosta Blaya, solteros.
- Día 3.—Antonio Frau Caparó con Josefa Ferrer Marroig, solteros.
- Día 4.—Bartolomé Mascaró Marroig con Beatriz Matroig Boscana, solteros.
- Día 4.—Bartolomé Marroig Boscana con María M. Reynés Marroig, solteros.
- Día 6.—Francisco Palomares Lledo con Antonia Capó Oliver, solteros.

DEFUNCIONES

- Día 26 de Febrero.—Francisco Pons Frontera, de 65 años, casado, calle San José n.º 1.
- Día 1.^o—María Barceló Gamundi, de 73 años, casada, M.^a 5, n.º 65.
- Día 4.—Francisca Morell Castañer, de 78 años, viuda, calle de José Antonio, n.º 37.
- Día 4.—Antonía Noguera Colom, de 79 años, viuda, calle de José Antonio, n.º 65.
- Día 5.—Andrés Arbona Colom, de 74 años, casado, M.^a 47, n.º 651.

SE DESEA VENDER

establecimiento de café y comidas, situado en punto céntrico de Palma.
Para informes en esta Administración, anuncio n.º 186.

VIDA RELIGIOSA

Las funciones de la semana en la Parroquia

El próximo pasado domingo, día 28 Febrero, a las siete y media efectuóse la Comunion mensual para la asociación de Hijas de la Purísima, y se practicó durante la misa el ejercicio en honor de la Inmaculada propio de este día.

A las diez se cantó Tercia y seguidamente la Misa mayor, en la que oficiaron los Rdos. D. Guillermo Fiol, vicario, de preste, y de ministros D. Nicolás Frau y D. Antonio Rullán. El Rdo. Párroco Arcipreste, Sr. Sitjar, explicó desde el púlpito, después del Evangelio, el propio de esta Dominica de Sexagésima. La escolanía y el pueblo alternaron en el canto de la misa gregoriana de *Angelis*, acompañados por el órgano.

Por la tarde, a las cinco, cantó la Comunidad Vísperas y Completas, y al anochechar, empezando a las siete, se rezó el Rosario y se continuó la Devoción de los Siete Domingos en honor del Patriarca San José.

El lunes, día 1.º de Marzo, mes consagrado al Patriarca San José, dióse principio a los ejercicios que han de practicarse todos los días del mismo, en la misa de las siete y media.

Anteayer, día 4, la asociación de Marías de los Sagrarios celebró función eucarística en este templo, por haber tenido que suspender la proyectada visita al Sagrario de la parroquia filial de Nuestra Señora de la Victoria, propia del Jueves Lardero de cada año. Dió principio a las dos y media de la tarde y consistió en un devoto ejercicio, con exposición menor.

Y ayer, primer viernes del mes, a las siete y media, celebró el Rdo. Párroco-Arcipreste, en el altar de la capilla del Sagrado Corazón de Jesús, la misa de Comunion general propia de este día para el Apostolado de la Oración. Antes de la repartición del Pan eucarístico dirigió a los comulgantes fervorosa plática.

Solemne Oración de Cuarenta Horas en la Iglesia de las M.M. Escolapias

Como todos los años después de la Dominica de Sexagésima ha dedicado en la semana actual solemne oración de Cuarenta Horas al Sagrado Corazón de Jesús la archicofradía de la Guardia de Honor, canónicamente establecida en la iglesia de las Madres Escolapias de esta ciudad. Dió principio el martes, día 2, continuó el miércoles y terminó anteayer, habiendo sido muy lucidos todos los actos religiosos constitutivos de esta esplendorosa solemnidad eucarística.

En los dos primeros días hubo misa rezada a las siete y otra cantada a las diez y cuarto, verificándose seguidamente la exposición del Santísimo Sacramento, y la reserva a las doce. Por la tarde fué nuevamente expuesto, a las cuatro y media, y a las siete se rezó el Rosario, se cantó el Trisagio angélico, se efectuó el acto de Consagración al Corazón Divino de Jesús, se recitaron las preces por España y la paz universal, y predicó elocuentes sermones el predicador del Triduo, Rdo. D. José M.ª Torres Montañés, capellán de la Base Naval, reservando luego a su Divina Majestad.

El jueves, día 4, las funciones del culto empezaron a las ocho con misa de Comunion general, que estuvo sumamente concurrida por las alumnas del colegio calasancio y otras muchas personas, durante la cual cantó el coro de esta institución doce apropiados motetes.

A las diez y cuarto dió principio el Oficio solemne, estando el templo espléndidamente iluminado y lleno de fieles por completo. Fué el celebrante el Rdo. D. Rafael Sitjar, arcipreste, asistido por los Rdos. D. Nicolás Frau, capellán de dicho colegio, y D. Gabriel Ferrer, en calidad de diácono y subdiácono, respectivamente. El referido coro femenino, con acompañamiento de armonium, interpretó la bella composición del maestro Ravenello, y el mencionado orador sagrado, Sr. Torres, pronunció inspirado y brillantísimo panegírico del Delfico Corazón. Terminado el Oficio fué expuesto el Santísimo, y turnaron las velas hasta que por la tarde dió principio la función final que fué como la de las dos noches anteriores y terminó, precediendo a la reserva, con el canto del *Te Deum*.

Fiesta en honor del santo Cristo de la Salud

Ayer se celebró en la iglesia del Convento de Hermanas de la Caridad la anunciada

fiesta, dedicada al Santo Cristo de la Salud, cuya devota figura se venera en dicho templo. Consistió en Oficio solemne, a las diez y cuarto, en el que el coro femenino que actúa en esta iglesia, dirigido y acompañado al armonium por la Srta. Catalina Bauzá García, interpretó la bella composición «Te Deum laudamus» del maestro Perosi. Fueron el celebrante y los ministros, respectivamente, los Rdos. D. José Morey, vicario, D. Gabriel Ferrer y D. Antonio Rullán. El sermón panegírico estuvo a cargo del Rdo. D. Nicolás Frau.

Terminado el Oficio fué expuesto el Sagrado Copón, que lo estuvo durante el resto del día.

La función final de esta fiesta tuvo lugar al anochechar, rezándose el santo Rosario, a las siete; cantóse luego el Trisagio angélico, y se practicó el ejercicio Adoración de las Llagas, y se efectuó la reserva después del canto del *Te-Deum*.

La asistencia de fieles a los mencionados actos fué muy numerosa.

CULTOS SAGRADOS

En la iglesia Parroquial.—Mañana, domingo, día 7, se dará principio al solemne Triduo de Cuarenta-Horas que el Apostolado de la Oración dedica al Sagrado Corazón de Jesús en estos tres últimos días de Carnestolendas. A las siete y media, Misa de Comunion general para los fines de la entronización del *Sagrado Corazón de Jesús en el Hogar*. A las diez, se cantará Tercia. A las diez y cuarto Misa solemne, con música en la que predicará el Rdo. don Jerónimo Pons, Pbro.; seguidamente exposición de su Divina Majestad. Por la tarde, a las tres y media, se subirá al «Puig de Ses Tres Creus», donde ha de levantarse el Monumento al Sagrado Corazón de Jesús, y se pronunciará breve sermón de circunstancias. A las seis, actos corales. A las siete rosario y a continuación principio de un Triduo en el que predicará el Rdo. D. Francisco Sitjar, Pbro.; renovación de la Consagración de las familias y reserva.

Lunes, día 8: Exposición, a las siete, seguida de Misa rezada. A las nueve, Horas menores y la Misa mayor. A las seis de la tarde, los actos del rezo divino. Acto seguido rosario, continuación del triduo y después la reserva.

Martes, día 9: Exposición, a las siete, con misa rezada. A las nueve, Horas menores y la Misa mayor. A las seis de la tarde, los actos del rezo divino. Acto seguido rosario, conclusión del triduo y la reserva precedida de procesión y *Te-Deum*.

Domingo, día 14: La Misa mayor se aplicará en sufragio de los difuntos asociados del Apostolado de la Oración.

En la iglesia de M.M. Escolapias.—La Novena de la Gracia, dedicada a San Francisco Javier, Apóstol de las Indias, que todos los años empezaba en esta Iglesia el día 4 de Marzo, este año, por razón de las Cuarenta-Horas de la Guardia de Honor y por el Triduo de Carnaval, se aplaza hasta el día 11 del mismo mes a la hora acostumbrada.



DEPILACIÓN ELÉCTRICA
Garantizada sin dolor
Instituto de Belleza
MADA
Busto ideal
Plaza Santa Eulalia, 2 - PALMA

VENTA

Por 5 000 pesetas vendo un bancal huerto: naranjos, limones, y otros, terreno especial para patatas. — Informes 25 Fortuny Sóller.

“ALFA”
Primera Manufactura Española
de Máquinas de Coser
Representante en Sóller:
FELIPE PALOU PONS
Alquería del Conde, 3 - Teléfono, 64

Taller Radiotécnico
CIREROL, Batash, 21

DELEGACIÓN LOCAL DE EDUCACIÓN POPULAR

Boletín de Información de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. de Sóller

DELEGACION SINDICAL

Inclusión en el Régimen de Subsidios Familiares de los trabajadores a domicilio

El Decreto de 10 de Noviembre de 1942 (B. O. del E. de 22 del mismo mes) que deroga el apartado c) del artículo 3.º del Reglamento del Régimen Obligatorio de Subsidios Familiares de 20 Octubre de 1938, incorpora a este régimen con todos los beneficios que ello lleva consigo, una masa productora que hasta la fecha estaba taxativamente exceptuada. Los trabajadores a domicilio, que son aquellos que trabajan a jornal, a destajo o por pieza u obra hecha en su propia morada o en lugares de trabajo distintos a los Centros establecidos por el empresario, por cuenta de uno o varios patronos, tanto si la tarea la reparten éstos por sí o se valen para ello de intermediarios.

Para la rápida ejecución de lo preceptuado en la citada disposición Ministerial, y de acuerdo con la misma, la Caja Nacional de Subsidios Familiares ha confeccionado el correspondiente modelo de Declaración jurada certificación patronal, cuyos ejemplares se encuentran a disposición de los interesados en la obra sindical de Previsión Social de la C. N. S. Local, de donde deberán recogerlo a la mayor brevedad, teniendo la obligación de cubrirlos debidamente por duplicado.

Se señala que el plazo para la presentación de las Declaraciones juradas — certificaciones patronales, por los trabajadores a domicilio terminará el día 30 de Abril próximo siendo improrrogable y perdiendo el derecho a los beneficios que la nueva ordenación concede sobre Subsidios Familiares a los trabajadores a domicilio, todos aquellos que en el referido plazo no hayan cumplido con la obligación que el Decreto les impone.

En esta Delegación Local serán suministrados a los interesados cuantos datos solicitaren a este respecto.

Sindicato de la Construcción

Se recuerda a los Contratistas de Obras, Maestros albañiles, Canteros de piedra arenisca, caliza, estructuras de hormigón armado y a los propietarios de fincas en construcción, que las cantidades que los primeros pueden cargar en las facturas de los trabajos que realicen por administración, en concepto de cargas sociales, utillaje y beneficio industrial son los siguientes:

Subsidio familiar	5'00 por ciento
Subsidio de Vejez	3'00 »
Seguro Accidentes Trabajo	5'50 »
Fiestas sin recuperación	3'00 »
Vacaciones retribuidas	2'25 »
Jornal dominical	16'60 »

Total 36'51 por ciento

Este 36'51 por 100 se cargará solamente sobre los jornales que se hayan abonado y sobre el total líquido de la factura se abonará el 4 por 100 en concepto de utillaje y el 10 por 100 por beneficio industrial, bien entendido que este 4 por 100 y 10 por 100 se aplicarán única y exclusivamente a los materiales que proporcione el contratista de la obra, pero nunca a los que aporte el propietario, ni a los cupos oficiales que el Sindicato Provincial de la Construcción asigne a cada obra particular.

EDUCACIÓN Y DESCANSO

Función Teatral

El pasado martes tuvo lugar en el «Teatro Alcázar» una función extraordinaria que dejará en esta ciudad imborrable recuerdo, ya que demuestra como la afición bien encauzada y acertadamente dirigida puede llegar a revestir caracteres de un profesionalismo bien definido, y que el éxito artístico se consigue en todas las esferas.

Nos referimos a la función de zarzuela que nos presentó la Agrupación Artística de la Obra Sindical de Educación y Descanso de Palma, en la cual se interpretó la zarzuela del Maestro Guerrero «Los Gavilanes». Su interpretación fué más que discreta y acertada. Fué un éxito artístico, a todas luces indiscutible. Así vimos que el barítono camarada Fuster, con algo más de soltura escénica, es cantante de famosas facultades, al igual que la tiple camarada Coll. Y las segundas partes también muy bien entonadas en sus respectivos papeles. Los coros muy cuidados y nutridos. Y la orquesta también bien conducida. El decorado y presentación escénica impecable. En una pa-

DE TEATROS

En este salón tendrá lugar hoy el estreno de la magnífica cinta nacional *Eramos 7 a la mesa*, que es esperada por nuestro público con gran interés.

Adolfo Torrado, el admirado autor detenta hoy día la supremacía en los teatros, ha escrito el argumento de *Eramos 7 a la mesa*. Con esa facilidad suya para tejer las historias más humanas el autor de «La madre guapa» lleva al un argumento amenísimo, humano y convincente, escrito y desarrollado con su conocida habilidad.

En esta ocasión la cinematografía nacional se apunta un tanto a su favor, no contando a la nueva obra ninguno de los actores que han de hacerla triunfar, logrando un legítimo triunfo para nuestro teatro que va conquistando plenamente el alto prestigio de las cosas logradas. Y ganó al mejor director, Florián Rey y a las primeras figuras, Blanca de Silos, José María, Guadalupe M. Sampedro y Alberto de Luna, y con tales ingredientes se logró una excelente película, magistralmente dirigida e interpretada.

En el mismo programa figura la cinta de la «Warner Bros» de gran interés y que el mismo titulada *El testigo*, de la que son protagonistas los conocidos y admirados actores Walter Huston y Charles «Chic» Salsbery que será cos

ALCÁZAR

En las funciones de mañana, presentada el «Alcázar» un notable programa, todo español, del que es base la portentosa producción *Tormenta*.

Se trata de una producción realmente cumbre, que nos describe la más apasionante historia de amor y de pasión que ha llevado a la pantalla, una trama acendrado romanticismo explicada de manera constantemente delicada, cruciales, pero inspiradísima.

En un personaje de un vigor inusitado cuadrando un conflicto interno inquietante el más formidable actor Charles Boyer rubrica la más emotiva creación de su llantísima carrera. Oponente del incomparable galán es la nueva revelación cinematográfica Michelle Morgan, artista de una nífica belleza y gran elegancia, que en esta interpretación se coloca entre las mejores artistas. Una pareja insuperable vivir el apasionante y avasallador amor de los personajes de *Tormenta*.

Lisette Lanvin, la encantadora ingeniera interviene también en esta cinta, que por marco escenariístico de gran fastuosidad y cuya soberbia realización y estupenda fotografía ha merecido los más calurosos elogios de la crítica mundial.

La otra cinta que integra el programa es la opereta cómica, de la «Metro Goldwyn Mayer», *Fra Diávolo*, de la que son protagonistas los tan aplaudidos cómicos Laurel y Oliver Hardi, quienes tienen principales colaboradores al excelente actor y gran cantante Deanis King y a la graciosa y picaresca actriz Telma Todd.

Agencia de compra-venta y administración de fincas

Cobro de alquileres, pago de contribuciones y toda clase de gestiones
::: administrativas :::

JOSÉ BIBILONI
AGENTE MATRICULADO

SOLLER

Grupo Motor-Bomba

“TIPO CORO-A”

A gasolina de 5 H. P., consumo reducido, precios limitados, 2 años garantía.

Para informes dirigirse a D. Felipe Palou, Alquería del Conde, n.º 3, Teléfono 64. Sóller.

labra, el éxito de la Agrupación fué muy notable, que el de muchas compañías de profesionales.

Se anuncia para fecha próxima otra función a base de la misma Agrupación que interpretará la opereta «La Dogaresa». sea pronto.

¡Franco, Franco, Franco! ¡Arriba España!

DELEGACION LOCAL DE EDUCACION POPULAR
Sóller 6 3 43.